



### Nueva Era, Año VII, № 235

Florencio Varela, 12 de Abril de 1946

Instituto: Estudio Iniciales

Proyecto: "La política y la cultura de masas en escala: estudio de experiencias sociales en espacios culturales y políticos en la región varelense durante la primera mitad del siglo XX"



Documento descargado de RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital de la Universidad Nacional Arturo Jauretche

Cita recomendada:

(12 de Abril de 1946) En *Nueva Era*, 7(235). Disponible en RID - UNAJ Repositorio Institucional Digital UNAJ <a href="https://biblioteca.unaj.edu.ar/rid-unaj-repositorio-institucional-digital-unaj">https://biblioteca.unaj.edu.ar/rid-unaj-repositorio-institucional-digital-unaj</a>

# NUEVA BRA

POR ELLOS ES MAS VIABLE EL CAMINO BACIA

ANO VIL

D. y Ad.: 25 de Mayo 216. Subs. Ma. \$ 0.50 APARECE TODOS LOS VIERNES

F. VARELA, 12 DE ABRIL DE 1946

Nº 235

# Fenómeno Social?... No!...

Del cúmido de divagación ese con que la apreciación general de los analistas pretende determinar los factores decisivos que han inclinado la balanza de la voluntad popular en el acto eleccionario nacional de interna yexterna resonancia, extraemos esta conclusión: Fenómeno social.

Así determina la generalidad de la opinión analitica al factor del triumfo peronista. Nosotros diferimos fundamentalmente con ésta apreciación generalizada, a la que se le adosa como complemento, la gravitación espiritual de las convulsiones externas, que tienen su origen incues. tionable en la conflagración mundial.

A la apreciación de "fenómena de la apreciación de "fenómena".

A la apreciación de "fenó-meno social", nosotros con-testamos: Realidad criolla. Realidad criolla que se ac-tualiza a pocas horas de la develación del triunfo —por obra de los guarismos—, y en la que no es tarea difícil concretar la suma de volunen la que no es tarea dificil concretar la suma de volun-tades que han auspiciado y convertido en positiva la vic-toria peronista. Suma de vo-luntades en la que forman le-gión los que siempre van de-trás de las posibilidades de orden económico. Legión con-siderable de aprovechados y orden economico. Legion con-siderable de aprovechados y arribistas de todas las épocas y todos los partidos. Reali-dad criolla indiscutible.

Es indudable que una de las notas más salientes de las notas mas salientes de esa pretendida apreciación de "fenómeno social", se actualiza en la posición adoptada por todos los resentidos sociales, los que, creyendo respirar un clima adaptable a sus insatisfechas aspiraciones de la contractiva del contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva de la contractiva del contractiva de la nes humanas, no han trepidado en volcarse hacia el peronismo. No es menos evidente, que vivimos una era de resentimientos y que no es po-sible pedirles a los resentidos con la sociedad que analicen sus propios fracasos y se atribuyan toda la culpa que les corresponde en el infruc-tuoso derrofero recorrido de sus aspiraciones, porque, fa-talmente, para ellos el resto de la sociedad tiene la culpa de lo que les ocurre. No pue-den por tanto auto analizar-se para verse como son, por-que ese delicado soliloquio no puede entrar jamás en el meditar de un resentido so-cial.

profesional fracasado DI El profesional fracasado por su propia incapacidad intelectual; el comerciante venido/a menos por su falta material de condiciones para triunfar; el empleado que no llega jamás al cargo modesto de jefe de repartición; el hombre de la calle sin profesión estable y que dambula sión estable y que de la contra de la con sión estable y que deambula de un ángulo a otro de las po-sibilidades económicas para poder vivir; el obrero improvisado que se siente especia-lista pero está muy lejos de la especialidad; el eterno postu-lante del presupuesto; el que siempre aspira y nunca ve llegar nada porque a nada se reducen sus condiciones; to-dos forman la legión de los resentidos, que fatalmente van detrás de las posibilida-

Esta es la realidad criolla y no el fenómeno social del triunfo de Perón. Y con esa realidad, han formado a la cabeza los más realistas. Los positivos, que jamás desperdician ninguna conortunidad dician ninguna oportunidad de acomodo. Sólo basta mirar hacia los comités peronistas y analizar someramente "las figuras" que integran sus lis. tas de candidatos, que pronto serán funcionarios públicos.

### El radicalismo local adelanta sanas perspectivas partidistas

PLATAFORMA ELECTORAL PARA LOS COMICIOS MUNI-CIPALES Y PRONUNCIAMIETO PREVIO EN ASAMBLEA PARTIDARIA PRO - CANDIDATURAS

ciales recogicas en fuentes de insospechable información, el Comité de la Unión Cívica Radical de esta localidad en reunión realizada días pasados habría contemplado las perspectivas de una posible convo. catoria sorpresiva a comicios municipales, y considerado con tal motivo dos puntos de capital importancia para esa próxima contienda electoral.

Ambos puntos se refieren a la elaboración de una plataforma electoral y al pronuncia. miento previo de una asamblea para ceterminar las pre - candidaturas de municipales que deberán someterse al voto directo de los afiliados, requisito sagración de la lista de candi. pronunciamientos previos del mos asegurar que el clima reillense.

A estar a noticias extraofi. datos que deberá sostener el partido en esas elecciones.

Con respecto al primer pun to, vale decir, la elaboración de una plataforma electoral que será sometida a la consideración ciudacana local, ese organismo habría designado una comisión de tres miembros con cargo de presentar informe en breve plazo. Y en cuanto al segundo punto considerado, se tendría el propósito de convocar a la totalidad de los radicales inscriptos en el registro interno, a los efectos de que en asamblea se eligieran los pre-candidatos que serían sometidos al veredicto del voto directo de los afiliados, conforme a las disposiciones de la carta orgánica.

# En aras de un falso localismo La perspectiva inmediata de onvocatorias a los municipios ara que cada comuna elija sus

convocatorias a los municipios para que cada comuna elija sus autoridades constitucionales, derpierta, como es de imaginarlo, la inquietud eleccionaria de los distintos vecindarios. Esa preocupación, a la que nuestro medio local no es ajeno --por el doble motivo de circunstancias especiales que son de dominio público-, tiene en los distintos sectores en que se divide la opinión popular un punto de observancia que, si bién ha sido siempre uno de los tantos deta. lles de cuidado en materia de "captación" ciudadana, cobra en estos momentos un relieve más notable dentro de los aspectos previos que caracterizan estas luchas vecinales por 'a conquista del comando de la administración municipal.

Es así, como esa contingencia de las pujas comiciales, que se sintetiza en el afán de buscar y lograr "lo mejor' 'en la integración de las listas de candida. tos a presentarse ante la consideración ciudadana, aparece rodeada en esta oportunicad de contornos singularisimos, en donde la exaltación del localismo es el argumento fuerte que esgrimen todos los que se lanzan a la tarea de realizar con. quistas que se estiman de valor prosélito.

La preocupación en sí, analizada con espíritu de prescindencia banderiza, -por sola enunciación del propósito de superar y superarse a la vezentra dentro de las cosas esti. mables que tiene el juego normal y común de la política. Pero, como en el caso presente y por la doble significación de las circunstancias especiales del momento, en que el reciente pronunciamiento cívico ha otorgado a una determinada fuerza política la situación de privilegio indiscutible sobre las demás —de vieja raigambre y entroncamiento tradicional-, dable es pararse un instante a reflexionar serenamente a los efectos de hacer las separacio. nes que correspondan y salvar

den localista y quienes se dan a la tarea de proclamarlos e invocarlos en aras del tan sarandeado "interés público" Facil es entender y honesto

admitirlo, que, quién, o quie-nes solicitan el aporte indivicual en carácter de factor valorable para determinada cau. sa vecinal colectiva, llevan siempre consigo un caudal de antecedentes personales --publicos o privados-, que invariablemente juegan un rol principalísimo y decisivo en el mayor o menor éxito de la tarea a que se lanzan. Entonces, la regla incuestionable ha establecido que, quién es requerido para engrosar un conjunto de valores, analice previa. mente quien es el que lo solicita, sus antecedentes, quienes rodean, y que finalidad persiguen.— ¡En ese análisis previo, "el candidato" solicitado sabe —o presiente por lo menos con justificada razónque su aporte individual significa otorgar libremente todo lo que atesora en cuanto a prestigio personal, vale decir, dar todo lo que tiene en su haber moral en beneficio del propósito invocado por el requeri. miento, entrando a formar parte de un consorcio espiritual donde se dividen por partes iguales los errores y los aciertos, y donde fatalmente se descompensa el mérito del que acaudala valores sólidos, en favor de los que nada significan, por propia gravitación de la insignificancia o descrédito público de los beneficiados.

En la nueva fuerza política conglomerado hecterógeneo de resentidos sociales-, cuyo epicentro orientador gira alrededor del nombre del futuro Presidente de la República, resalta esa preocupación por lo. grar valores en los órdenes municipales, que concreten una superación en las futuras listas de candidatos.

radicalismo local, fácil es infe. rir que entramos en la materialización de realidades acordes con el ritmo que imponen las circunstancias, pues, la dura lección recientemente recibida abre amplios paréntisis que es necesario llenar con cosas nuevas, so pena de perder ener. gías en la acción por efectos de enquistamiento.

Por otra parte, y completa. mente al margen de las resoluciones que comentamos, pode-

nante en el seno del radicalismo varelense, se sintetisa en esta aspiración colectiva: Una lista de candidatos integrada por valores partidarios de relieve intelectual y absoluta solvencia moral, con programa de gobierno comunal previamente establecido.

Si así ocurre, este organismo político ocupará un puesto de avanzada en las soluciones locales, y justificará ampliamente su consulta al electorado vare-

mable por cierto, y que se argumenta ahora -- como se na hecho siempre en otras con-tiendas electorales, apoyandola en "aras del localismo" lleva implicito un contrasentido y una falsa finalidad en le que atañe al proselitismo vecinal que realiza ésta nueva fuer. za politica, calificada con el nombre de "peronismo", ya que lo de "laborismo", "junta reorganizadora", "centros civi-cos independientes", etc. es to. do de una misma corriente.

Es contrasentido esa ansia de "buscar" lo que no tienen, porque, desde la cabeza rectora -Perón-, hasta sus más insignificantes acólitos, no trepicaron en negar valores morales a los demás, adelan, tando con ello que al peronismo le sobraba en sus filas lo que busca tan afanosamente ahora para engalanar sus cua. dros. Y es falsía evidente el argumento que se esgrime en aras del localismo, porque, lo que necesitan es hacer prosélitos que tengan méritos perso. nales y que contribuyan con su concurso individual estima. ble a la formación seria de ese nuevo partido, conforme a la reciente exhortación del jefe máximo y único. En definitiva, están abocados a la delicada y difícil tarea de realizar conquis tas que les den lustre ante la consideración popular seria y frente a la reflexión serena porque saben que en lo sucesivo Perón ya no gravitará en la decisión del votante.

En nuestro pueblo, como en todos los demás del país - nos. otros no somos una excepción -, ocurre lo mismo. El problema a resolver es llevar valores, pues, con caudillitos improvisacos, o ex-presidentes de comicios fraudulentos que han ido detrás del nuevo "líder" buscando "posibilidades econó. micas", saben por adelantado que no tienen nada que hacer.

En aras de un falso localismo, que se argumenta a sabiendas, tenemos la casi seguridad que las conquistas no han de ser tan fructiferas como el afán que se gasta en realizarlas. No obstante, la experiencia enseña que en todos los tiempos existen "aquellos" que, con tal de "ir", van con "cualquiera". Esperemos que nuestro pueblo no nos brinde ese espectáculo in. grato, y que, por el contrario, refirmando antecedentes, "la gente" sepa estar donde ha estado siempre: Con la gente que no mancha el prestigio indivi dual y que no enferma el esp Dr. SALVADOR SALLARES | Dr. LUIS BRAVO ZAMORA

MEDICO CIRUJANO
RUMBERTO I: 163 — U. T. 35

F. VARELA

F. VARELA

F. VARELA

Dr. HECTOR J. NIÑO
MEDICO CIRUJANO

DEL EOSPITAL "LUISA C. DE GANDULFO"
RAYOS X — DIATERMIA — ULTRA VIOLETA
Consultas de 14 a 18 horas
Bmé MITRE 160 — U. T. 180 — F. VAI

F. VARELA

Dr. PEDRO R. ALBERTI MEDICO CIRUJANO Av. SAN MARTIN 363 - U. T. 203 F. VARELA

Dr. Fco. E. CASTALDO Médico del Inst. Modelo de Clínica Médica J. VASQUEZ 469 F. VARELA U. T. 10

Dr. LIBIO A. MANDIROLA
MEDICO CIRUJANO
Del Hospital "Luisa C, de Gandulfo"
Horas de Consultas: De 15 a 19 horas. Bmé. MITRE 65 U. T. 210 - F. VARELA

Dr. CARLOS MARIA CABELLO

DENTISTA

DE LA ASISTENCIA PUBLICA DE BUENOS AIRES ENTRE RIOS 672 — U. T. 37-4926 — F. VARELA

Dr. SANTIAGO MANDIROLA

CONSULTAS: todos los días de 15 á 20 horas

Bmé. MITRE 65

F. VARELA

Dr. AMADOR L. ROSSELLI

Atiende todas las MANANAS de 9 a 12 hs.

De TARDE: solamente los LUNES, MIERCOLES y VIERNES
de 15 a 19 horas.

SAN MARTIN y Bmé. MITRE

F. VARELA

### Farmacia LORENZELLI

ANGELA V. LORENZELLI Química Farmacéutica

MONTEAGUDO 201 esquina Bmé. MITRE U. T. 34 - FLORENCIO VARELA -

### FARMACIA Y DROGUERIA "DEL PUEBLO"

JUAN A. CASCARDO e IVAN F. A. CASCARDI Químicos Farmacéuticos SERVICIO NOCTURNO PERMANENTE

Haga sus pedidos telefónicos a Varela 7

HUMBERTO Io esq. MONTEAGUDO

F. VARELA

TOMASA GONZALEZ PARTERA

Se reciben pensionistas

HUMBERTO Iº 173 - U. T. 236

F. Varela

LUCINDA HEREDIA DE RODRIGUEZ

PARTERA

Bmé. Mitre 258 - U. T. 217 Florencio Varela

Clases de Piano - Violín - Gui-

tarra — Solfeo — Armonía y Perfeccionamiento.

CONSERVATORIO WILLIAMS Abierta la matrícula todo el año Director: Alberto Williams Sub-Dir. Esther Salas de Sanz OCCUZZI 170 - Fcio. Varela

Julio O. Porfiri

Perito Mercantil

ESPECIALIZADO EN OP. IMPUESTO A LOS REDITOS.

Santa Fe 238 - Fcio. Varela

O. R. GIROLA Y E. M. DIEGUEZ

PERITOS MERCANTILES

Intabilidad en general — Inventarios — Balances — Organiza
Liones — Especialidad en Impuestos a los Réditos e Internos.

Dr. PEDRO A. VERDE TELLO

ABOGADO

Asuntos en la Capital Federal y La Plata HUMBERTO Iº 42

U. T. 0110 - Fcio. VARELA

# La Actualidad en Broma

COCINA DE VIGILIA-

Llegó Semana Santa, y más de una mujer se mete en la cocina, y ... ; allî te quiero ver!

Como, en lugar de ayuno, la mesa ce vigilia dar suele un fuerte hartazgo a toda la familia,

los platos de cuaresma son su preocupación, y acaban fatalmente en una indigestión.

Se hojean varios libros sobre arte culinario; se extrae de sus lecciones lo más estrafalario; se piden, si una amiga ser práctica asegura, recetas de pescado, de pastas y verduras; se adquiere la legumbre

mejor de la estación; se compra aqeite puro, que es puro... de algodón; con los garbanzos se hace pegar un largo baño

al bacalao que estuvo durmiendo todo el año; se imponen al mortero fantásticos frangollos, y el horno bollos traga, esté o no para bollos.

Y salen postres raros, y extrañas empanadas, y exóticas frituras, y salsas complicadas.

Y al fin, cuando en la mesa la heroína se acomoda, después que sudó a mares y que se rompió toda, y hay muchos platos ricos

y muchas golosinas, resulta que el marido prefiere unas sardinas!

#### LA GRAN SORPRESA-

Con el amor más ferciente quiere Vicente a Leonor y con no menor amor quiere Leonor aVicente.

El es muy feliz con ella y ella es muy feliz con él, pero detesta al donce! la mamita de la bella.

Como tal odio se arraiga, la chica, que es precavida, dice al novio que la pida y que el anillo le traiga.

La cosa al mozo lo alegra, y, para evitarse un palo, piensa comprar un regalo para amansar a la suegra.

Empieza a contar y a ver, y ;ay! el dinero le alcanza justito para la alianza. ¿Qué hacer, Dios mío, qué ha-

Por suerte, esa misma noche ve abrírsele el paraíso, pues trae el diario un aviso que ofrece la mar en coche.

Es de una gran joyería, moderna y activa empresa que regala una sorpresa por cualquier compra del cía. Como el hombre no es un creso y su sueldo poco alcanza, se arregla con una alianza que sólo le cuesta un peso.

y al pagar el nacional en que la joya se tasa, le da en obsequio la casa la sorpresa colosal

Lleno de jovial numor por compra tan excelente encaminase Vicente a la casa de Leonor

A la madre la sorpresa le regala, y la mujer deja al instante de ser más mala que can de presa

¿No acivinan el hechizo que esa sorpresa tenía para hacer de aquella harpía un ángel del paraíso?

Yo tampoco, y con razón, mas sé que era colosal. No ha habido sorpresa igual ni en la reciente elección.

SALPICON\_

Tras el cívico vaivén mejora todo tan bien, que hay cosas que se valorar que ayer causaban desdén mas jay!, que también mejora los precios del almacén, los del que nos calza o viste cel mercado, del tendero, del doctor, del funebrero y de cuanto bicho existe

En Java se sublevaba la población del lugar, e Inglaterra se alarmaba pero obraba sin chistar, por si la gente de Java se de-java ce embromar

(Reproducción prohibida, De rechos reservados).

Dr. ALBERTO J. BARZI

ALBERTO R. BARZI

Procurador Matriculado

URUGUAY 440 U. T. 38-9617 y 9574

Particular: ENTRE RIOS 131 U. T. 38 - 2185

#### ANTONIO P. BENGOCHEA PELENTO

ABOGADO Apoderado del Banco de la Pvcia, de Bs. Aires FLORENCIO VARELA

V. Sársfield 59 - U. T. 221 (205) Martes y Jueves de 19.30 a 21.30. Sábados y Domingo de 9 a 11 hs. Martes y Jueves de 15 a 17 hs.

CAPITAL FEDERAL

#### ALFREDO R. SCROCCHI

ABOGADO

En FLORENCIO VARELA España 28 — U. T. 39 (205) Todos los días hábiles de 9 a 12 y de 19 a 21 hs.

En LA PLATA: 48 - 874 (Escritorio 53) Lunes, Miércoles y Viernes, de 13 a 17 horas.

JORGE A. DREYER

ESCRÍBANO PUBLICO NACIONAL

REGISTRO DE CONTRATOS N 2

N. BOCCUZZI 141

- U. T. 168 - F. VARELA

#### MARIANO L. CABRAL

ESCRIBANO PUBLICO

Oficina: Av. San Martín 733 - Florencio Varela - F. C. S. Dr. MANUEL CRESPO GARCIA

ATIENDE DIAS SABADOS DE 10 A 11 hs.

### MANUEL R. MURAS

MARTILLERO PUBLICO BALANCEADOR Y TASADOR

LAVALLE 140

U. T. 0101

F. VARELA

PEDRO C. OLIVA

LEANDRO N. ALEM 398 - FLORENCIO VARELA

TERRENOS bien ubicados, al contado y en 120 mensuatidades. — En venta particular.

#### ENRIQUE DEVINCENZI Y CIA.

REMATES — TASACIONES — HIPOTECAS Y VENTAS PARTICULARES

Bmé. MITRE 208 U. T. (205) 0036 FLORENCIO VARELA

U. T. Rocha 4743 CALLE 48 - Nº 934 F. Varela, 12 d Serio c contrae torado

gol

tituye gis'ativ nos a Estr paz j tina.

E

LA PLATA

oran

ejoran

De-

El futuro gobierno constitudo de la selecciones de promiso serío y grave comparenta, con el resultado de la selecciones del 24 de fepromiso pare con la ciudadanta.

Las fuerzas de derecha han apondo o aporte más importante ha sido dado por una masa ciudacana que ha creido en las palabras y promesas del coronel Esas masas pudieron haberse equivocado, pero estamos seguiros que no han sido movidas por sentimientos egoistas ni bastardos. Esas masas paudieron haberse equivocado, pero estamos seguiros que no han sido movidas por sentimientos egoistas ni bastardos. Esas masas nan votado a quien incitó a la violencia que algunas veces degeneró en crimen, pero no estaban suficientemente informacias por tanto negamos que les pueda ser aplicado el calificativo ce nazis. As. Esas masas han creido en la justicia social que pregonó el candidato oficial; si son defraudadas su reacción será formicable, porque jamás pudo jugarse por tiempo indefinido ni con los sentimientos mi los anhelos de los pueblos.

El futuro gobierno se constituye con amplia mayoría legistiva peronista y con gobierno se dictos en doce provincias.

Está pues, el congiomerado friunfante en condici on e s ce cumplir sus promesas. Ha contraido el serio compromiso del levar a cabo una obra social de vastas proporciones, y de conseguir al mismo tiempo la paz para la gran familia argentina.

El P. E. futuro podrá hacer san que pue-

El P. E. futuro podrá hacer sancionar las leyes que consi-dere convenientes, sin que puedere convenientes, sin que pue-ca impedir su sanción la mino-ría que representan las corrien-tes de opinión de los partidos tradicionales. Está también en condiciones de afianzar la jus-ticia y la libertad, así como ce sanear la administración pú-

El nuevo presidente de la Re-El nuevo presidente de la Re-pública ha repudiado a los po-líticos opositores a los que tan-tas veces calificó de vencepa-trias y profesionales. Sus elec-tores esperan de él una política sana y una administración honesta.

Nosotros, quisiéramos que fuera capaz de gobernar con acierto, pero, a menos que la experienica nos ciera un mentís rotundo en cuanto a las perspectivas que dejan entrever cuantos le rodean, que en suma forman la base de su afianzamiento en el gobierno, le auguramos poras sombrissas a sumbrissas de la companione de la compan ramos horas sombrías a su éjida gubernativa.

Cjacá nos equivoquemos.

Así ha ocurrido en materia religiosa que, se ha girado el catolicismo en favor de tal o cual banco en la lucha política. Y se han constituído en su su campeones quienes justamente reiteradamente faltan a la sana doctrina. Pueden acaso serlo integramente quienes predican, fomentan o contribuyen al odio de clases?

précipa generosa y amorosa de gran HOMBRE, de HOMBRE DIOS con la pequeña de quie todo lo transforman e todo lo transforman e

Compra y Venta de propiedades Poseo casas, terrenos, y ca-sas quintas en diversos ra-dios del pueblo para la venta Informes:

Tapicero-Colchonero Casa "De Gottardo"

Arregio muebles tapizados en cuero o telas. - Renovación y confección colchones, sofás camas, etc. Acepto encargos para adquirir cotines y lana JUAN JENDRA

Dorrego 68. — F. Varela

Arregio muebles tapizados en Radio Philips — Cocinas Sur per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de la per gas y a gas de lecular de la per gas y a gas de la per gas y a ga camas, etc.
Acepto encargos para
adquirir cotines y lana
JUAN JENDRA
Dotrego 68 — F. Vareia
Frente a la fábrica de tejidos

### FABRICA DE SODA

GUILLERMO & MARTIN CALVI Agentes de la Cerveza

QUILMES Y BILZ

Representantes del Vine
GARGANTINI PRODUCTOS DE MARZORATI Y PONTIROLA

UNION TELEF, 125

F. VARELA

### Zapateria MAYUYO

EXPONE EN VIDRIERA SUS HERMOSOS MODELOS
DE ESTACION

EL CONFORT Y EL BUEN GUSTO SE ACTUALIZAN EN ESTA NOVEDOSA PRESENTACION DE CALZADO PARA DAMAS.

SIGNTEAGUDO 200 U. T. 36 - F. VARELA - U. T. 36 - F. VARELA

# Soc. Anon. Industrial y Comercial

VDA. DE SPREAFICO SECCION FABRICACION DE CARTUCHOS DE CAZA

U. T. 132 - F. VARELA

## "DE LA COSTA" y "SEMILLON"

DE EXQUISITO PALADAR!. PIDALOS PARA PROBAR!

### Vinería Cadabon"

Sueltos y embotellados — Reparto a Domicilio
V. SARSFIELD y P. BOUREL — F. VARELA

#### Fabrica de Soda "PARA FAMILIAS" Y BEBIDAS SIN ALCOHOL

JUAN ALBARELLOS CERVEZA PALERMO

U. T. 117 - F. VARELA

### Almacén "BARRIO CORTES"

Despacho de Bebidas y Comestibles. — Recepción de correspondencia para vecinos de la zona. REPARTO A DOMICILIO.

Su Nuevo Propietario
DOMINGO GIORDANO

FLORENCIO VARELA

### Almacén "MOLINERO"

MONTEAGUDO 2

MOLINERO Hnos. y Cia. FLORENCIO VARELA

OBRAJE EN: LUAN - TORO, F. C. O.

### GRAN DESPENSA "LA ESTRELLA DEL SUD"

CARLOS FURBATTO

Ferreteria y Bazar en general — Especialidad en artículos comestibles — Conservas — Aceites — Vinos y licores.

Ayda. SAMIENTO 198 — U. T. 128 — F. VARELA

(Villa Susana)

ALMACEN Y RESTAURANT

"GIAMBRUNO"

de M. & F. VALDEZ

COMESTIBLES — EMBUTIDOS — PARRILLA
CANCHA DE BOCHAS CERRADA
U. T. 58 — FLORENCIO VARELA KILOMETRO 19 Camino Afirmado

vimos inquietos estos que vivimos presentan repetidamente
extrañas ficciones y procesos
sociales cuya confusión se advierte de inmediato.

Y es que, en toda confusión
hay presuntos beneficiarios. Es
la sentencia popular cel "rio revuelto"... o la práctica política de los despreciables consejos de Maquiavelo.

Así ha ocurrido

### PEDRO T. GIRON

Bmé. MITRE 315 — F. VARELA

# Manuel R. Muras

MARTILLERO PUBLICO

U. T. 0101 - Varela

### Remataré

Por cierre definitivo, todas las existencias de FERRE-TERIA, BAZAR y demás artículos del ramo, de la cono-cida CASA MARTINO, calle Juan Vásquez esq. Alberdi.

El DIA 14 DE MAYO y subsiguientes, a las 14 horas

SIN BASE. — Próximamente más detalles

# EL ARTE CULINARIO

BAR Y RESTAURANT DE MODA MONTEAGUDO 272

Fcio. VARELA Atendido por un profesional con muchos años de experiencia en la preparación de platos de cocina y repostería.

### Antonio Susino

CHEF DE COCINA

Presenta a la consideración del público consumidor de esta localidad su variecad culinaria insuperable

### de SEMANA SANTA

EMPANADAS DE VIGILIA

BOCADILLOS DE ATUN

TORTA PASCUALINA

HUEVOS DE PASCUA

DIARIAMENTE: Preparamos de 10 a 15 platos distintos para atender pedidos del momento.

## ESTACION DE SERVICIO PERMANENTE Y. P. F.

DE JUAN GIAMBRUNO

Avda. SAN MARTIN esq. Bmé. MITRE

U. T. 140

F. VARELA

Lavado - Engrase - Accesorios - Lustrado de coches - Venta de Productos Y. P. F. Representante exclusivo en la zona de BATERIAS "WILLIARD"

EQUIPO ELECTRO LUX

Para limpieza, desinfección y perfumado interior de los coches.

ESTA ESTACION DE SERVICIO ESTA AU-TORIZADA PARA FUNCIONAR LOS DIAS SABADOS.

Llame por teléfono a cualquier hora y será atendido donde se encuentre.

## "JUANCIN"

LECHERIA Y HELADERIA

JUAN A. SARDI Abastecida por un solo tambo, cuyo producto es exclusivo para la atención diaria de nuestra clientela

LECHE PASTEURIZADA - MANTECA - DULCE D LECHE Y OTROS PRODUCTOS AFINES A LA IN-DUSTRIA LECHERA

Avda. San Martin esq. J. Newbery

F. Varela

## Casa "SCROCCHI"

COCHERIA

AEPELIOS, CASAMIENTOS. — ELEMENTOS MODERNOS. —
ESTA CASA NO TIENE INTERMEDIARIOS, ES ATENDIDA
DIRECTAMENTE POR SUS DUESOS. — LOS MEJORES SERVICIOS AL MAS BAJO PRECIO.

FLORENCIO VARELA

Sucursal en Quilmes:

C. PELLEGRINI 311 — U. T. 1347

Quilmes

### Casa "COPANS"

MUEBLES — TRAJES DE CONFECCION Y MEDIDA — MERCADERIAS EN GENERAL.

YA ESTA DEFINITIVAMENTE INSTALADA EN SU LOCAL PROPIO, CALLE PRINGLES 42 — U. T. 6 FLORENCIO VARELA

### Corralón de maderas y materiales de construcción

- DE -

#### ABEL L. LOPEZ

DEPOSITO DE FORRAJES

- PINTURERIA
- FERRETERIA
- · ELECTRICIDAD

Reparto a Domicilio

Ventas por Mayor y menor



La cocina "ISTILART" Es la joya del hogar.

Avenida SAN MARTIN esquina VELEZ SARSFIELD U. T. 155 - F. VARELA



Cada plato es un éxito... Y qué economía en la preparación, qué limpieza en el ambiente, qué facilidad en el manejo!...

Adquiera Ud. también una COCINA ELECTRICA! Nuestro personal especializado le dará amplios informes al respecto.



COMPANIA DE ELECTRICIDAD DE LA PROVINCIA DE BS. AIRES Ltd.

### Nuestro aniversario y la significación recordatoria a las expresiones periodisticas varelenses

EL CONTENIDO DE NUESTRA EDICION EXTRAORDI-NARIA FUE ACOGIDO CON GENERALES MUESTRAS DE SIMPATIA

año de vida periodistica inin. terrumpida, nos congratula hacer público agracecimiento a todas las voces de aliento recibidas, y destacar la intima satisfacción que nos causan las cuantiosas muestras de simpatía que ha provocado el contenido ce la edición extraordi. ria que circuló el día 5 de abril

Esa publicación, que es toda una textual y originaria recordación de las expresiones periodísticas vare!enses del pasado se nos antoja el mejor y más cálico homenaje que el modesto periodismo del presente po. día rendir a todos los que han brillado con luz propia en las planas ce la prensa local. Así lo entendimos, y así lo hicimos, esperando confiacos ese sentimiento de acogida y beneplácito unánimes, porque, nuestro pueblo, en su conformación actual, en su desenvolvimiento social, y en manera especialisima por razones de convivencia que hacen que perdure aún in.

### Centro Comercial

RENOVACION PARCIAL DE LA C. DIRECTIVA

Con acuerdo al pronuncia. miento de la Asamblea General Ordinaria de esta institución del comercio y la industria varelense, ultimamente celebrada, la renovación parcial de la C. Directiva producica con motivo de esa convocatoria, es la si. guiente:

Presidente, Baltasar Cerliani; Vice presidente, Ricardo Cabrera; Secretario, Celestino Morbelli; Tesorero, Teófilo Molinero; Vocales, 1º, 3º y 5º: Aquiles Ruffo , Carlos A. Berraymundo y Juan Pampín; Suplentes, 1º, 2º, 3º y 4º: Abdala Gutani, Sixto Martínez, José C. Moreno y Nicanor Rodríguez; Síncicos Titulares Enrique Lorenelli v Carlos Furbatto; Sindico Suplente, Jorge A. Dreyer.

#### ACLARACION-

Con motivo de una fiesta de camaradería que se celebró días pasacos en circunstancias oca. sionales entre un núcleo de personas asociadas e integrantes de la directiva ce esta entidad comercial, algunos de los asistentes a la misma nos han solicitado que aclaremos públicamente que, el referico almuer. zo criollo fué una improvisación del momento, en el que ninguna intervención oficial tiene el Centro Comercial de la localidad. Aclara esa situación para evitar los equívocos que pudieran suscitarse entre asociados de la entidac, que, mal informa. dos, se hubieran sentido afectados por exclusiones que no han existido, dado el carácter circunstancial e inoficioso de esa fiesta.

Al entrar en nuestro septimo | tangible mucho y estimable del Varela antiguo, no podia ser insensible ante la resonancia gratisima de las voces del intelecto que otrora llenaron con su clamor el espacio limitado de lo que fué una aldea y se na convertido ya en un centro ur-

bano de importancia.

Cumplimos ese homenaje recordatorio -que no es nada más que una simple y ajustada síntesis del periodismo varelense del pasado-, sintiendo la intima alegría de exhornar algo de lo "que fué", y la justificada tristeza de no tener entre nosotros a muchas de esas plumas que le dieron jerarquía a la prensa de estos pa-

La acogica a esas transcrip. ciones ha sido pues ampliamen-

compensatoria a nue nfán de rendirles tributo redatorio a muchos desapara dos, y también, reverencial ra otros que ya han abando co la lucha, llamándose a co teles de invierno.

Nosotros, no por más esto zados o más diestros, seguin librando batallas de pluma

NUEVA ERA

Arriba corazones superaos El clarín inmortal de la granda despertando la voz de las concienque duermen el sopor del egoism que desoló los pueblos de la tier. Aunad los valores incansables que jamás abdicaron en la brega y en franca lucha sin rencor ni od consagrad lo mejor de la existencia a la fraternidad y a la justicia para todos los hombres de la tiern Es vuestro aniversario, es vuestr

ojalá que esta fecha, el nuncio de un porvenir de paz y de ventur que acabe con la lacra y la miseria de la soberbia y el materialismo, que el ritmo alteran de las alma

CARMEN DE CASTRO.

### line l

TARDE A LAS 17.30 -

SABADO 13: DOMINGO 14:

-LOS OJOS MAS LINDOS DEL MUNDO - con Amelia Bence y Pedro López Lagar. -CRISTINA — con Zulli Moreno y Esteban Serrador.

#### MARTES 16:

-SANGRIENTO ESTA EL VALLE - con Diana Ba-

rrymore.

—CASI CASADOS — con Janet Tracer y Robert Paige.

—YO QUIERO UN NOVIO — con Gloria Jaen y Jan Hunter.

#### JUEVES 18:

TIPO DE SAN ANTONIO — Cowboys.

—LA TRIBU MISTERIOSA — 5to, y 6to, episodio.

—DANZAS Y DONADILLAS — variedad musical.

—LABIOS CALLADOS — con Andrea Led y A. Menjou.

### "LA AVENIDA"

PANADERIA Y CONFITERIA - de -

FELICIANO AMOEDO MASAS — POSTRES — FACTURAS — BOMBONES — CARAMELOS — Se preparan bandejas para CASAMIENTOS y BAUTISMOS.

Avda. SAN MARTIN y V. SARSFIELD — U. T. 0227 FLORENCIO VARELA

### Taller Mecánico

DE AUTOMOVILES Y MOTORES EN GENERAL TORNERIA MECANICA PINTURA A DUCO

Porfirio J. Lambardi y Hnos. Av. SAN MARTIN y N. BOCCUZZI FLORENCIO VARELA :U. T. 0016

### CIENTO ONCE

CIGARRERIA LOTERIA

Artículos para colegiales — Utiles de escritorio — Tabacos extranjeros de calidad y de fabricación nacional.

VENDIMOS el 15.905 — SEGUNDO PREMIO de 15.000 de la jugada del 8 de Noviembre del sorteo de la Caja Popular de Ahorros de la Provincia.

MONTEAGUDO 111

F. VARELA

Club

ria realizada nes estatutari Benarse, niembros; 2 años): Pro hôz; Tesorer (Con manda) tesorero, Isi

Posición de p peonato c deración-El domin

putar a los cuarto en el campeo enfrentan categoria

> La pos de privi

> > Av.

seguimos

desapareci rencial ba

abandona

grandeza las almas enciencias

r ni odio ticia a tierra Vuestro

(dia, cio sea, ventura iiserias, dismo, almas buenas. RO.

pluma.

ittimo, renordas parcialmente la D. conforme a las disposicio nes estatutarias vigentes, recayendo la elección en los cargos a llenarse, en los siguientes miembros: (Con mandato por 2 años): Presidente Abel Mu-Biz: Secretario, Telésforo Mu- (Con mandato por I año). Pro. tesorero, Isidoro Leguizamón.

Posición de privilegio en el Cam-peonato de Bochas de la Federación-

El domingo último tocóles disputar a los equipistas locales el cuarto encuentro sucesivo por cuarto encuentro sucesivo por del campeonato ce bochas de la minos del decreto 1028, rige la Federación Almirante Brown, enfrentando a sus similares del club "El Fogón" de Mármol, en cuyas bregas de 1ra. y 2da. pues, a partir de esa fecha, encategoria, se adjudicaron un triunfo y sufrieron una derrota, respectivamente.

de privilegio sobre el resto de hasta el 30 del cte.

Club Defensa y Justicia

Renoración parcial de la pros oponentes, ya que la prime
ra división marcia e la calor regundo lugar.

Despedida de solters

Un núcleo de asociados ce esta enticad agasajará el súbado próximo en la sede social de la misma al joven José Gerosa, con motivo de su enlace matrimonial. La despecida de soltero a este asociado se concretará en un cocktail, que será servido a las 18 horas.

# Oficina de

franquicia del 5 % de multa para los ceudores que se acotrará en vigencia el 20%.

Las Patentes de Automoto-La posición en el certamen es conoles, tienen término legal

#### Valuación VENCIMIENTOS

## "EL NUEVO RUMBO"

BICICLETERIA — de E. CAMILLI Composturas — Venta de repuestos — Soldaduras Artículos afines de electricidad

Av. SARMIENTO 441

Fcio. VARELA

## Cafe mezcla familiar

MOLIDO, CUANDO EL CLIENTE LO PIDE a \$ 0.55, \$ 0.65 y \$ 0.75 el 1/4 kilo PRUEBE UNA VEZ Y LO LLEVARA SIEMPRE TE Suelto de CEYLAN, \$ 1.20 los 100 gramos

MONTEAGUDO 189

U. T. 0154 - F. VARELA

### Piensa edificar?

CONSULTE NUESTRO PLAN DE PRESTAMOS

Y FINANCIACIONES:
CONDICIONES E INTERES COMPLETAMENTE LIBERALES — CONCEDEMOS EL 100 x 100 PARA EDIFICAR, MEDIANTE EL REINTEGRO EN COMODAS CUOTAS MENSUALES, A 5, 10, 15, 20 Y 25 AÑOS DE PLAZO.

### Ventas a Mensualidades

14 LOTES: ubicación inmejorable, frente al camino de

Avellaneda a La Plata, a pocos metros del camino a Florencio Varela, y del camino a Mar del Plata.

3 LOTES: muy bien ubicados, en la esquina formada por las calles AYACUCHO y LAS HERAS, a \$ 10.00 la mensualidad, clu.

3 LOTES: ubicados en la calle Zapiola, a 20 metros de la Avenida Sarmiento.

5 HERMOSOS LOTES: excelente ubicación, con pavi mento liso, sobre las calles Vélez Sársfield y Bourel.

Mentates - Lasaciones - Hipters yentar

INFORMES:

Bmé. MITRE 208 - U. T. 0036 - Fcio. VARELA

CENTRO CULTURAL SARMIENTO

El préxime domingo comienzan

a diviarsac los cursos del año
Con acucardo al processo respoctivo a la inacripción de alum
less verificada hasta la fecha

la que prosigue realizandose
con sestabaco éxito— la Universidad Popular de esta entidad iniciará los cursos de ensefianza que se dictarán durante
el año, el próximo domingo a

Es de hacer notar muy espelas 10 horas. El horario y cias de clases determinados para ca-tos cursos establecidos, funcio-

y 30 a 19.30; Encuadernación, ilustración. Se trata de los curde 18 a 20. Flores, ce 17 a 19. Francés, de 16 a 18 hs.

MARTES: Dactilomecanogra-20. Lencería (1er. curso), de actividades propias de la admi.

MIERCOLES: Corte y Confección (1er. curso), de 16 a 18 (2º curso), de 18 a 20 hs.

JUEVES: Declamación, Encuadernación, Lencería (2º cur. so), Flores, y Francés, el mismo horario del lunes. Taquigrafía, el mismo horario del martes. Dibujo lineal, de 18 a 20

da asignatura, es el siguiente:
DOMINGON: Canto (coro),
a las cuales, hay que atribuirde 10 a 12 hs.

LUNES: Declamación, de 17

que tienen como conducto de sos de Contabilidad y Dibujo Linea!, los que, indiscutiblemen-Hasta el próximo lunes 15 fía, de 18 a 20. Tejidos, de 18 aspiraciones a iniciarse en las 17 a 19. Taquigrafía, de 18 a nistración comercial y las especialidades obreras industria,

> LECHONES - CAPONES CERDAS MADRES EN CRIA. SE VENDEN

en la chacra "LA PILETA" E. Unidos y J. Newbery Fcio Varela.

F. VARELA

"La Nueva Italiana"

PANADERIA Y PASTELERIA

MANUEL FERNANDEZ

Especialidad: GALLETA MARINERA y MALTA

Bombones — Caramelos — Chocolates —

Al servicio del público varelense

Pizzería y Bar "VARELA"

HUMBERTO MINEO
EL DOMINGO 7 DE ABRIL
CUMPLIMOS UN AÑO DE VIDA COMERCIAL EN

ESTA LOCALIDAD

Al agradecer la adhesión dispensada a nuestra casa por el público consumicor SALUDAMOS A LA NUMEROSA

CLIENTELA que gustan saborear los exquisitos platos

MONTEAGUDO 127 - U. T. 0024 - F. VARELA

que preparamos diariamente.

MONTEAGUDO esq. SAN JUAN

Una nueva especialidad comercial

EMPRESA DE PINTURA de Enrique Lande EMPATELADO - DECORA-DO - LETRAS, y todo tra-bajo portoneciente al ramo PIDA PRESUPLICITO U. T. 0027 — Fcio, Varele

llos - Etc. PELUQUERIA "RICARDO"

SOMOS UNICOS EN EL PUEBLO

BUTTI Y CONDE

JOYEROS - RELOJEROS

HUMBERTO 1º 44
Florencio Varela —
Composturas Relojes
Trabajos de Plateria Ani

Servicio exclusivo para

Caballeros y Niños —

JUAN VASQUEZ 267

F. VARELA

CASA PEITI

Radios General Electric Equipos completos de 6 vol-tios para zonas rurales Taller de reparaciones SE ACUERDAN CREDITOS Humberto Iº 136 - F. Varele

CARPINTERIA MECANICA - de

MARTIN SPINARDI
Muebles — Puertas — Ventanas — Carrocerias — Instalaciones — etc.
Vázquez y 25 de Mayo
F. Varela

SUMAMENTE BARATO!...

Puede usted vestirse bien y
a la moda
EL NUEVO
TALLER DE SASTRERIA

para hombres y señoras

— de —

NORBERTO MALLIATO

brinda esa oportunidad VISITELO!... en Calle MONTEAGUDO 327

Almacén "El Centro"

\_de \_

JOSE M. PARENTE

AVISA: A las familias del pueblo, que, su variado surti-do de comestibles y bebidas, condicionado a las innovaciones comerciales y reformas introducidas en la casa, puede satisfacer ampliamente to. das las exigencias del hogar. Monteagudo esq. Humberto I<sup>o</sup> U. T. 136 — Fcio. Varela

> "EL RECREO" - de -

ROQUE ANGAROLA ALMACEN - FERRETERIA -BAZAR y Despacho de BEBIDAS Av. S. Martin y Humberto Io REPARTO A DOMICILIO

U. T. 115 - F. VARELA **PRODUCTOS** 

Y. P. F.

NAFTA, KEROSENE, AGRICOL Y ACEITES.

Agente:

PEDRO F. BERNASCHINA U. T. 171 - B. Mitre 278 FLORENCIO VARELA

Comisión: 2%

# Manuel R. Muras

MARTILLERO PUBLICO

Lavalle 140

U. T. 0101 - Varela EN FLORENCIO VARELA

Hermosa casa-quinta (desocupada) y 11 amplios lotes, sobre las calles Monteaguco, Boccuzzi y Alberdi, con afirmado y vereda totalmente pagos.

EL DOMINGO 28 DE ABRIL, A LAS 15 HORAS

en los mismos

BASE \$ 10 m. c. la casa quinta — LOTES 1 y 2 \$ 18 m. c.

y los lotes restantes \$ 8.00 m. c.

Los lotes 3, 4 y 5 que forman la esquina de Monteagudo y Boccuzzi han sido vendidos al Banco Provincia, para la construcción del edificio de la Sucursal local. Solicite prospectos e informes al martillero.

Puede visitarse.

Seño: 8 %

# Noticias Sociales

ENLACES.

El sabado 6 del etc., se realizó el enlace matrimonial de la Elva Delhero con el Sr. hores Leonardo mildo Marconi. Evariato Sainz, actuando de tealigos en la formalidad legal la NACIMIENTOS. Sra. Luisa M. D. de Eguimen-dia y el Sr. Abcôn Eguimendia.

-El sábado 20 del cte, se conagrará la boda de la Sta. Elisa Esther Barbieri con el Sr. Nicolás Memmo, en cuyo acto legal darán las firmas en testi-monio los Sres. Amérino Mem. mo y Ernesto Soresi.

-Igualmente el sábaco 20 del corriente, se celebrará el matrimonio de la señorita Adeina Muro con el señor Eliseo Gandini, en el que actuarán como testigos del acto legal, ia señorita Emilia Muro y el señor Adolfo E. Gavia.

-También para el lunes 22 del cte., se ha anunciado la boda de la señorita Amanda E. Rodríguez con el señor José Gerosa, cuyo testimonio legal será firmaco por la señora Eva Girola de Castro y el señor Mario Gerosa.

-Para el miércoles 24 del cte. está anunciado el enlace matri.

#### Arribó al país el Prof. Jorge Dessy

Reside entre nosotros después de realizar una profícua labor científica en Europa

Recientemente, ha arribado al país después de una prolongaca estada en la ciudad de Milán donde realizó una profícua labor científica al frente ce la vicedirección del Instituto Seroterápico Milanés, el Profesor Dr. Jorge Dessy, hijo del conocido biólogo y respetable vecino de Florencio Varela, Dr. Silvio Dessy.

SE VENDE -AL CONTADO Casa habitación (4 piezas) sobre 4 lotes formando esquina con frente a las calles Pº Junta y Gral. Arias (Villa Vatteone). Informes: S. Peña 1136, Mármol.

TINTORERIA

### "GRAND

TALLER DE SOMBREROS Y COMPOSTURAS

J. VASQUEZ 105 - F. VARELA

ial de la Sta. Elica Marco ni con el Sr. Eugenio Bazzano, que será testificado por los señores Leonardo Bazzano y Ro-

-Con el nombre de Marta Camila ha sido inscripta una nena nacida en el hogar de los esposos Larriategui - Calvi.

#### DEFUNCIONES\_

-El miércoles 3 del cte., cejó de existir en forma trágica el conocido vecino don Silverio Contreras, quien desaparece a la edad de 56 años.

Su deceso provocó generales muestras ce congoja en el vasto circulo de sus relaciones, testi. moniándose elocuentemente a sus familiares la adhesión al duelo, doblemente sensible por las circunstancias especiales que lo rodearon y que son del dominio público.

Reciban sus familiares nuestras condolencias.

#### AGRADECIMIENTOS-

Adolfo Goyenespe - q. e. p. d. Su señora esposa y demás miembros familiares, agradecen a sus relaciones y amigos la adhesión al duelo testimoniada en el Fu. neral oficiado en memoria del extinto, el día 8 del cte., en la Iglesia local.

#### DE TURNO SABADO 13 Y DOMINGO 14 DEL CTE.

Parmacia "BOCCUZZI. España esq. N. Bocu U. T. 50 - Varela

#### Dr. SALVADOR SALLA-RES DILLON

Médico del Hospital Clinicas Atlende los dias MARTES y JUEVES de 14 a 17 horas. ENFERMEDADES INTERNAS HUMBERTO 10 163 - U. T. 0035 F. VARELA

#### DR. JOSE VALLARINO

Cirujano dentista

Consultas: Martes, Jueves y Sábados de 15-a 19

Monteagudo 145 - F. Varela

#### PARTERA

AMELIA IBARRA DE DIBAR Atiende todos los días de 14 a 17 horas

EN QUILMES: calle 25 de Ma-yo Nº 27 (a 4 cuadras circula el Omnibus "El Halcór")

CONSULTAS GRATIS Llame a U. T. 1570 - Quilmes.

SE NECESITA: sirvienta seria para todo trabajo doméstico. Tratar: Bmé. Mitre 170, (después de las 17.30 horas), F. Varela.

### LIBRERIA "EL COLEGIAL"

LA CASA QUE MAS SURTIDO TIENE EN ARTICULOS DE COLEGIO

Cuadernos, desde	\$	0.05
Pinturitas, 6 colores		
Lápices Nº 2	"	0.10

SURTIDO en CUADERNOS TAPAS DURAS, FLEXIBLE E IMITACION CUERO. — GRAN SURTIDO en CARTERAS de TODO TAMAÑO PARA COLEGIALES. — VARIEDAD Y SURTIDO DE VALIJAS PARA VIAJE.

MONTEAGUDO 3 (Frente a la Estación) F. VARELA

### Granja "EL FENIX"

M. PIZZORNO é Hijos

Saludan a su vastísima y distinguida clientela y les cemunican que en la presente temporada podrán adquirir en sus viveros la variedad de especies seleccionadas en:

Frutales. Forestales y de Ornato para Parques y Jardines

U. T. 158 - F. VARELA.

### CASA BERNARDO MARTINO

La más antigua estación de servicio automotor de esta localidad.

JUAN VASQUEZ esq. JUAN B. ALBERDI

### AGENCIA CHEVROLET

Taller mecánico atendido por personal especializado. Repuestos legítimos.

U. T. 22

FLORENCIO VARELA

REPRESENTACION EXCLUSIVA: Nafta "TEXACO" y kerosene "EL FARO".

Labado — Engrase con "Mobil Gris" — Cambios de Aceite con "Mobil Oil" — Ajuste de Moto. res — Chapista para Carrozados — Vulcanización — Gomería.

# A pesar de las dificultades del momenta

Expresion de cultura

ANUNCIA ESTA IMPORTANTE PRIMICIA A SU DISTINGI DA CLIENTELA

ESTAMOS EN CONDICIONES DE OFRECER

# A PRECIOS MUY REDUCIDOS

Nuestro gran steck de mercaderías de invierno

Recientemente recibidas y en exposición para que nues tros clientes comparen y valoren. Invitamos a visitar nuestra exposición, sin compromisos

MONTEAGUDO 167 al 71 — U. T. 6046 - F. VARELA

### Amplificadores y Discos



ALQUILO PARA CASAMIENTOS FIESTAS - BAILES ACONTECIMIENTOS SOCIALES - ETC.

El surtido completo siempre



OSCAR B. MARTINO MONTEAGUDO 117

Unión Telef. (205) 0024 - Fcio. Varela

## Tienda El Morenito

MONTEAGUDO 1 - U. T. 0233 - F. VARELA

Sensacionales Ofertas

LANAS PARA VESTIDOS, en todos los colo-

HAGA SUS PEDIDOS TELEFONICAMENTE

### Florencio Varela 0233

Sucursales en la C. Federal: Avda. San Martín 1672 y Francisco Beiró 5316.

En nuestros jardines

### (Villa Susana)

Encontrará el obsequio galano y delicado.

RAMOS y CANASTAS ARTISTICAS PRESENTES FLORALES.

Propios de las fiestas tradicionales de Fa-milia, Cumplimentaciones sociales y Agasajos intimos.

Llame a U. T. 0135, —V A R E L A——



ANO VIL

El fe

Cuando
Cuando
promueven
los pueblos,
pera en cu
ze sola la v
cuentes y
bién lógicos
bornable tr
Aqui, en
ultimament
local, que a

ultimament
local que y
lisis del cr
bio de Cor
guiente tr
ministracie
el vecindar
hacienda |
to en el a
ruente de
ruente de
piniones opiniones sunto del pelable de El aná

> LEAL A CONTI

La F. nifiesto borismo te sobr agrupao lativo a Versida La e los un desafío arrolla ca, pu

esa nu lamna las t prens De ta p

que i

ro i llar te o